



青少年対策地区委員 落合 純一 様

この度は、品川区功労者表彰、有難うございました。先月京陽小140周年祝賀会に於いてとある青年に声をかけられました。私が地区委員になりたての頃、その青年は6年生だったと思いますが、よく行事に参加していた子で、「今年社会人になりました。」など近況を話してくれました。懐かしく、嬉しいひと時でした。そんな事が励みになり、これからも頑張っていきたいと思います。



青少年対策地区委員 近藤 祐子 様

功労者表彰、ありがとうございます。PTAの地区委員からはじまり、そのまま戸越一丁目の地区委員となりました。荏原第三地区の委員の方々は、皆さん熱心でやさしい人ばかりなので、私は楽しんで活動しています。また、青少年委員としても活動させていただいています。今後も、元気で動けるうちは続けたいと思います。



平成30年度 東京都青少年健全育成功労者等受賞



平成30年度 東京都青少年健全委員等モデル事業に、荏原第三地区委員会が選定され、10月22日(月)東京都庁において東京都青少年健全育成功労者等として受賞しました。受賞の理由は、永年にわたる、次代を担う青少年が健全な環境の中で、人間性豊かな大人として成長できる一助として実施されている中学生対象事業などの活動が大きく評価されたことによるものです。表彰式には三野宮会長と松澤副会長が出席し、小池都知事から直接感謝状が贈呈されました。地区委員の皆様、おめでとうございます。